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Prononciation du “e” sans accent 

à l’intérieur d’un mot 

 

1. Le « e » est muet 

Dans les mots suivants : 

Devoir, les devoirs, la devise, une devinette, devant, deviner, dessous, deçà, delà, le degré, la demeure, 

demi, devenir, dessus, une demoiselle, une mesure, une cerise, reprendre, revendre, revenir, regarder, 

retourner, ressource, ressembler, le ressentiment, un rebelle, rechercher, recevoir, reçu, recharge, 

regretter, revue, remise 

 

2. Le « e » se prononce [ε] 

Dans les mots suivants: 

destinataire, destin, description, derrière, delta, dernier, destruction, restaurant, restant, reste, le 

restaurateur, rester, restriction, à la rescousse, un rescapé, le respect, respecter, respirer, responsable 

Règle : remarquez que la syllabe suivant le « e » contient - un « s » suivi d’une consonne autre que le « s » 

ou le « c »          - un « r » 

 

3. Le “e” se prononce [e] 

Dans les mots suivants: 

le dessert, un dessin, un dessinateur, dessiner, il descend, descendre, ressusciter 

 

Règle : remarquez que la syllabe qui suit le « e » contient le son [s] orthographié « ss » ou « sc » (mais 

attention aux exceptions : dessous, dessus, ressource, ressembler, ressemblance, ressentiment…) 


